
令和２年度 第 2 回学校評議員会 報告 

１ 日  時  令和 3 年２月１０日（水） 13:30～15:00   

２ 会  場  応接室 

 

３ 出 席 者  評議員 ５名 

        学校関係者 校長 副校長 事務長 

              他分掌主任  記録  計９名 

４ 意見を求めた事項 

（１） 概況説明 

（２） 学校評価について 

（３） 学習について 

（４） 進路状況について 

（５） 部活動について 

（６） 農場について 

 

５ 意見 

○ 鹿踊部・芸術部・放送委員会は高校から始めた部活動で全国大会出場の成績を収

めていることは素晴らしい。文化部でも大人顔負けのような作品もあり、今後も

生徒の能力を伸ばせる環境づくりをお願いしたい。 

○ 家庭学習が定着しないのは以前からの習慣であり、学び直しを高校でやってもら

いとてもありがたい。 

○ 学校で珍しい品種作物を作って、農家に普及させるような取り組みもいいのでは

ないか。 

 

        

 


